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El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda compareció en Comisión 
en las Cortes para informar sobre el Plan de Ordenación del Territorio

Pingarrón destaca la inversión 
en el Corredor del Henares

Foto: Diana Calzado

Julián Sánchez Pingarrón, durante su comparecencia ante la Comisión 
de Ordenación del Territorio y Vivienda de las Cortes Regionales para 
informar sobre el Plan de Ordenación del Corredor del Henares.

Invertidos 165 millones en 
infraestructuras educativas

El consejero de 
O rd en ación  del 
T erritorio  y V ivienda, 
Ju lián  Sánchez  
P in garrón , com pareció  
ante la C om isión  de 
O rd en ación  del 
T erritorio y V ivienda de 
las C ortes reg ionales  
para Inform ar sobre el 
Plan de O rdenación  del 
T erritorio  (PO T) del 
C orredor del H enares.

Al ser el Corredor del Henares 
uno de los principales focos de 
desarrollo en Castilla-La Man
cha, declaró el consejero duran
te la comparecencia, “ha recibi
do durante los últimos años im
portantes inversiones públicas 
en todo tipo de infraestructuras, 
que avalan esa imagen de acti
vidad que se pretende dar des
de la tramitación del POT del 
Corredor del Henares”.

Si sumamos la inversión rea
lizada por la Junta de Comuni
dades y la prevista por el Esta
do en el entorno de Guadalajara, 
que contribuirá al desarrollo y 
crecimiento de la zona del Co
rredor, ASEGURÓ el titular de 
Ordenación del Territorio y Vi
vienda que obtenemos “una in
versión de 2.041 millones de 
euros para una media de 11 años, 
que representa una inversión 
media anual de 182,5 millones de 
euros en infraestructuras de ca
rreteras”.

De hecho, continuó Sánchez 
Pingarrón,“todo el conjunto de 
actuaciones realizadas, en cons

E1 consejero de Industria y So
ciedad de la Información, José 
Manuel Díaz-Salazar, ha decla
rado que la ubicación del Pala
cio de Congresos de Guadalaja
ra en las inmediaciones del AVE 
es la opción que responde a los 
intereses de la ciudad, por lo que 
la Junta de Comunidades, aun
que respetará otras opciones, 
no las compartirá.

El consejero, en declaracio
nes antes de asistir a la inaugu
ración de Expo Guadalajara, 
comprometió la financiación del 
Gobierno regional a este proyec
to en las mismas proporciones 
que se ha hecho en las otras ca-

trucción o proyectadas en la 
zona del Corredor del Henares 
por la Junta de Comunidades 
supone una inversión cercana a 
los 241 millones de euros”, lo 
que supone mejoras en 120 kiló
metros de la red, “una importan
te inversión si analizamos que 
esta zona supone el 10 por cien
to del total provincial de la red 
de carreteras” .

En cuanto a infraestructuras 
hidráulicas, en el Corredor del 
Henares se están llevado a cabo 
diversas actuaciones: la interco
nexión entre el Sorbe y el Bor- 
nova, el abastecim iento a la 
Campiña Baja, el abastecimien
to a la Mancomunidad del Río 
Tajuña, el abastecimiento a la 
Mancomunidad de La Muela, un 
plan de saneamiento y depura
ción y un convenio con la Dipu

pitales de la región si se ajusta a 
lo que desvela el estudio reali
zado por una empresa a instan
cias de la Junta de Comunida
des.

Según el consejero, dicho 
estudio, plantea que la ubica
ción idónea para el proyecto es 
el entorno del AVE Guadalajara- 
Yebes, cuando el Ayuntamiento 
ofrece el suelo situado cerca del 
cuartel del Grupo Especial de 
Operaciones (GEO) del Cuerpo 
Nacional de Policía.

“Cualquier emprendedor o 
entidad pública o privada que 
quiera poner en marcha un Pala
cio de Congresos que se ajuste

tación de Guadalajara, renova
do recientemente, para abaste
cimiento y depuración.

Respecto a transportes, en 
esta zona se está promocionado 
y mejorando el servicio de cer
canías, y además, afirmó el con
sejero, “se está fomentando la 
creación de instrumentos que 
favorezcan un modelo de inte
gración y coordinación de los 
servicios de transporte de viaje
ros urbano e interurbano en 
áreas formadas por varios muni
cipios y entidades locales”.

El Corredor del Henares, con
cluyó Sánchez Pingarrón, es una 
zona de gran potencial econó
mico y con grandes perspecti
vas de desarrollo, “de ahí que 
se haya acometido un Plan de 
Ordenación Territorial para orde
nar y mejorar su crecimiento”.

a las recomendaciones de este 
estudio va a tener el apoyo de 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
y vamos a respetar aunque no 
vamos a compartir ubicaciones 
distintas”, subrayó el conseje
ro.

El titular de Industria y So
ciedad de la Información explicó 
que el objetivo es atraer más tu
rismo de negocios y contribuir 

»al crecimiento del sector servi
cios, no que el Palacio pueda 
convertirse en un “poso de gran
des deudas” como -d ijo— es la 
radiografía de una parte impor
tante de los espacios congre- 
suales de España.

El consejero de Educación y 
Ciencia, José Valverde, ha 
destacado que desde que en 
el 2000 se recibieron las trans
ferencias educativas el G o
bierno regional ha invertido en 
la construcción y ampliación 
de centros educativos en la 
provincia de Guadalajara 165 
millones de euros.

Valverde se refería a estos 
datos durante la visita realiza
da al Colegio Público “Isidro 
Almazán” de Guadalajara, uno 
de los 23 centros que se han 
ampliado en estos años.

Así, concretó que se han 
construido en la provincia 27 
nuevos centros educativos, 
muchos de ellos en el Corre
dor del Henares.

El consejero recorrió el

El Ayuntamiento de Guadala
ja ra  destinará a lo largo del 
año 3.220.000 euros en la me
jora de diferentes calles y zo
nas de la ciudad. En concreto, 
según ha informado en nota de 
prensa el Consistorio capitali
no, en estos momentos se es
tán ejecutando los trabajos de 
acondicionamiento y mejora 
del barrio de Cacharrerías que 
comenzaron a principios de 
enero y que tienen un plazo 
de ejecución de ocho meses.

Dichos trabajos se están 
realizando en las calles Hos
pital, Merced, Tirso de Moli
na y Travesía de M adrid y 
consisten en la mejora la pavi
mentación, del alumbrado, del 
mobiliario urbano, del suminis
tro de agua, del alcantarillado 
y de la señalización viaria. Los 
trabajos cuentan con un pre
supuesto de 601.720 euros.

Asimismo, se están reali-

nuevo edificio construido en 
este centro, en el que se han 
invertido cerca de un millón de 
euros y donde además de cin
co nuevas aulas se ha ubica
do el comedor y la cocina.

En su visita pudo conocer 
toda la decoración instalada en 
el centro sobre la temática de 
la época del Cid, pues la Se
mana Cultural este año ha gi
rado en tomo a la Edad Media 
y al Cantar del Mío Cid.

Valverde agradeció el tra
bajo que realizan día a día los 
docentes de este centro por la 
mejora de la educación y re
saltó la interesante actividad 
desarrollada durante la Sema
na Cultural, en la que se ha 
implicado toda la comunidad 
educativa del Colegio.

zando las mismas actuaciones 
en el barrio de la Estación, 
concretam ente en las calles 
Francisco Aritio, Salvador 
Embid y la SUE 32. El presu
puesto de este proyecto, en 
este caso, asciende a 1.068.000 
euros.

Sin embargo, no son las 
únicas actuaciones que el 
Ayuntamiento va a realizar 
para mejorar diferentes calles 
de Guadalajara. En concreto, 
y tal y como figura en los Pre
supuestos M unicipales para 
2008, el Consistorio va a des
tinar 1.200.000 euros para el 
arreglo del casco histórico.

Asimismo, en la Mesa de 
Contratación se realizó una 
propuesta de adjudicación 
para la prestación de un servi
cio de reparación, conserva
ción y reforma de los pavimen
tos de Guadalajara por un im
porte de 420.000 euros.

La Junta no aceptará otra ubicación que el 
entorno del AVE para el Palacio de Congresos

El Ayuntamiento destina 3,2 
millones para la mejora de calles
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